



南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し 粘り強くたくましい、心豊かな生徒の育成

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

令和4年度 第6号

令和4年 7月20日

秦野市立南が丘中学校

★家の方と一緒に読んでください。

心豊かに
たくましく

自分が成長できる39日間に！

7月20日(水) | 学期終業式は、熱中症対策、感染症対策を鑑み、放送での実施となりました。
各学年委員長さんが1学期を振り返り、そして、2学期以降に向けての言葉を力強く述べてくれました。

1年：〇〇〇〇 さん

私たち1年生は今年の春、一人一人が期待や不安など様々な思いをかかえ、南が丘中学校の生徒となりました。今日に至るまでの約3カ月間、授業や部活動など小学校とは全く違うはじめての経験をたくさんしました。その中で私たちは多くのことを考え、感じ、学んできたと思います。私の中で特に印象的だったのは遠足のことです。カレー作りでは各班で協力しておいしいカレーを作ることができました。その後片付けをしているとき、私の班でも他の班でも「手伝うよ」「何したらいい」といった声が聞こえとても心温まりました。また部活動では、まだ慣れていない私たちに先輩方が優しく声をかけてくれてとても安心したのを覚えています。各々が多くのことを学んだであろう3カ月間、自分自身も含めて大半の人が本当にあっという間に感じたと思います。そして2学期、3学期、2年、3年と続いていく中学校生活の中で1学期に学んだ事は学年としても個人としても大きな糧となるとと思います。私はこの学年の良さは、元気と明るさと団結力だと思います。それぞれの個性を尊重し109名で団結し、2学期もがんばりましょう。

2年：〇〇〇〇 さん

2021年春に南が丘中学校に入学してから一年がたち、私たちは2年生になりました。1年生のときにはできなかったこと、2年生になってやってみたいこと、色々な思いを胸に4月、2年生の教室の扉を叩きました。私たちの学年の良さはとにかくみんな元気で男女問わず仲良くできることです。ときには元気が良すぎてうるさくなってしまったり、2年生になり始めの頃から比べると、けじめをつけられるようになったり、1分前着席が自分たちでできるようになったり、少しずつ成長できているように感じます。今学期2年生は鎌倉遠足に行くことができました。コロナ禍の生活から、だんだんと以前の学校生活に戻りつつあります。来年の修学旅行に向けての練習も兼ねて、班別自主行動でした。思っているようにはなかなか進まず、失敗もたくさんありました。でもたくさんの経験を生かし、来年の修学旅行につなげていきたいと思っています。部活動では夏の大会が終わると3年生は引退の時を迎えます。今まで頼りにしていた3年生がいなくなってしまうのは不安で仕方ありません。2年生が中心となる部活動が始まります。今まで以上に技術を学び、仲間との調和を考えられるよう努力していきましょう。2学期は翔丘祭体育の部、文化の部が予定されています。去年の翔丘祭よりパワーアップしたものにできるよう自分の役割を見つけて精一杯がんばりましょう。2年生の2学期は中学校生活の振り返り地点です。私たちはもっともっと良い学年になれるはず。そのために、一人一人が2年生としての自覚を再確認し、みんなが少しずつ成長できれば前進できます。充実した2学期を過ごせるように夏休みの間に準備をしておいてください。1学期が無事に終了できることに感謝をし2年生学年長の言葉とさせていただきます。1学期お疲れ様でした。

3年；0000 さん

みなさん、1学期印象に残っていることはなんですか？3年生はいよいよ私たちが最高学年という緊張と責任を感じた1学期でした。1,2年生は遠足もあり、3年生は修学旅行がありました。2年生では全員が楽しみにしていた遠足に行けなかったため班別の活動計画を立て実際に行うのは初めてでした。学年全体で3日間という長い時間を共に過ごした修学旅行はとても良い思い出になりました。先日にはプレ翔丘祭が行われました。そしてこの夏、部活動に入っている人は中学校生活最後の暑い夏を迎えています。この1学期は自分たちで行動に移すための計画を立てることができました。2学期には体育祭や文化祭があり、最高学年として後輩の手本となるような行動が求められます。より一層団結し、学校行事の多い2学期を盛り上げていきましょう！！

学校長 より

4月、今年度が始まったときの自分自身と今日の自分自身を比べてみて、成長してきたところを確認してみてください。どんなに小さなことでも良いです。2,3年生には今年度の始業式でお話をしました。「中学校生活最後の卒業の日の自分の姿を想像してみてください。その時どんな自分に成長していきたいと思いますか。自分自身を成長させる力は自分自身の中にあります。今日ここにある自分は、今までのみなさん一人ひとりのがんばり、努力の賜物です。自分の得意なことに一生懸命に取り組み、苦手なこと、上手くいかないことにもチャレンジしてきた成果です。そして、みなさんを支えてくれた仲間、家族、地域の方々への感謝の気持ちを大切にしてきた証です。そんな自分自身の中にある力をさらに活かして、仲間と学び合い、たくましく成長していきましょう。」

明日からの39日間、更に自分自身を成長させる、命輝く感動の夏休みにしてください。そして、8月29日にみなさんが、心身ともに一回り大きく成長して集まれることを楽しみにしています。

＜保護者の皆さまへ＞・・・心豊かで、たくましい こども達の成長を願って・・・

この1学期間で、1年生はすっかり中学生らしく、2年生は南が丘中学校を支える立派な屋台骨となり、3年生は最上級生として力を発揮する姿が見られました。そして、12日からの三者面談では生徒たちの成長につながる貴重な時間をありがとうございました。これまでのご家庭や地域の方々からの温かいご支援に改めて感謝いたします。

夏休み中、お子様の健康観察を引き続きお願いいたします。ご心配なことがありましたら学校にご連絡ください。

○ 学校閉庁日について 6月28日に通知させていただきましたように

夏季休業中の学校閉庁日は、8月8日(月)～12日(金)の3日間になります。

※今年度は冬季休業期間中(12月27日～28日の間)にも2日間の学校閉庁日を予定しています。詳しくは事前にお知らせさせていただきます。

緊急時の連絡先 **教育指導課Tel0463-84-2786**

災害や事故等緊急の場合は、教育委員会教育指導課までご連絡ください。

※お電話は8時30分から17時15分の間をお願いします。

○ 翔丘祭体育の部について 9月10日(土)に開催予定

今年度、現時点では、各家庭1名の参観をいただけるよう、準備を進めております。

なお、今後の状況により、変更される場合もあります。

引き続き、ご理解ご協力をお願いいたします。

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。